

Aseguran que Fidel Castro tiene un merecido lugar en el corazón de los pueblos africanos



Pretoria, 31 jul (RHC) El líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, tiene un merecido lugar en el corazón de los pueblos africanos, afirmó en Pretoria Miriam Nicado, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba.

Miriam Nicado, también rectora de la Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), concluye una visita de trabajo que la llevó a tres países de la región: Angola, Namibia y Sudáfrica, tercera y última escala de esta gira.

"Fidel es muy valorado en África", subrayó Nicado tras recorrer en el museo/memorial Freedom Park, en Pretoria, una muestra de 90 fotos dedicadas a él en ocasión de su cumpleaños, que se celebrará el próximo 13 de agosto.

También comentó que pudo constatar cuánto significa su figura en esas tierras, así como "cuánto amor y respeto sienten, es algo que percibimos en todos los espacios en que estuvimos".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101433-aseguran-que-fidel-castro-tiene-un-merecido-lugar-en-el-corazon-de-los-pueblos-africanos>



Radio Habana Cuba